

ANTIBES-JUAN-LES-PINS

de « NICE-MATIN » : place Guynemer (gare d'autobus) - Tél. 93.34.10.08 — PUBLICITÉ : Havas Média Régions, 9, boulevard A.

La médaille du Juste

M^{me} Thiercelin-Guillemot avait porté assistance à de nombreuses personnes dont M. Armand Jammot

Au cours d'une émouvante cérémonie dans le cabinet du député-maire d'Antibes Pierre Merli, M. David Yehuda-Soussana, consul général d'Israël à Marseille, a remis à M^{me} Thiercelin-Guillemot la médaille du Juste de l'Etat d'Israël.

Cette distinction, remise après enquête par l'Institut commémoratif de « Yad Vashem » à Jérusalem, honore les personnes qui ont sauvé des Juifs, au péril de leur vie, au cours de la seconde guerre mondiale.

Les récipiendaires ont le droit de planter un arbre commémoratif « Yad Vashem » ; Pierre Merli qui a reçu la médaille du Juste en 1975, a planté son arbre en 1976 à côté de celui de l'abbé Stahl, autre Antibois qui était titulaire de la même distinction.

M^{me} Thiercelin-Guillemot a été secrétaire de la mairie de Chateauneuf-sur-Loire pendant la guerre. Elle a apporté aide et secours à de nombreuses familles juives en difficulté et, sur le point d'être arrêtée par la Gestapo, a pu s'enfuir à temps grâce à l'aide de ses amis. Malheureusement, son frère a été arrêté et déporté.

Parmi ses nombreuses actions généreuses, M^{me} Thiercelin-Guillemot avait hébergé M. Armand Jammot, Antibois célèbre, pendant plusieurs mois.

La cérémonie intime à la mairie, a rassemblé autour de M^{me} Thiercelin-Guillemot, de sa famille et de ses amis, le député-maire Pierre Merli, M^{me} Robert Slionsky, M. Armand Jammot, M. Bunoz, adjoint au maire et M. Demougin, conseiller municipal, M. J.-P. Magnan secrétaire général de la mairie.



Au tour de M^{me} Thiercelin-Guillemot on reconnaît notamment MM. Pierre Merli, David Yehuda-Soussana et Armand Jammot. (Photo Maurice Bernaudon)